

Eté 2003 : bivouac aux Bouillouses

Finies les vacances, il ne reste que les beaux souvenirs ! certains vont s' accrocher plus que d' autres : la nuit de bivouac par exemple, beau temps, un léger vent, pas d' orage en vue, en montagne il vaut mieux prévoir !

L' endroit était idéal pas loin de l' eau, la tente bien orientée, vue imprenable sur nos pics préférés, et voilà que nous sommes dérangés par des voix à 300 m de là maxi. On ne peut être tranquille nulle part... et en plus ils allument un barbecue, avec toutes ces broussailles et cette sécheresse !

Seulement un barbecue grand comme un camion c' est pas normal !

On regarde, on attend, ils vont faire quelque chose, ils vont l' éteindre ! ça gueule un peu, mais c' est tout, les vaches aussi gueulent ! et on a tout d' un coup l' impression d' être tout seuls dans cette immense montagne...

Je me décide, j' appelle le 112 et je raconte mon histoire

Cinq minutes après montre en main les premiers hélicoptères nous survolent pendant qu' on range notre matériel, " décampez madame ! m' avait dit le pompier au téléphone " ! un peu plus tard 2 canadiens virent au dessus de nos têtes et enfin une dizaine d' hélicoptères avec des bombes à eau. Qu' ils en soient remerciés.

Les avions de surveillance ont fait leur boulot et nous ont même suivis jusqu' à notre prochain bivouac où nous avons fini notre repas, râlant, pestant, maudissant la bêtise humaine !

J' ai très mal dormi cette nuit-là.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 31 août 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3461-ete-2003-bivouac-aux-bouillouses.html>